



Hannes Stiegler malt, schreibt und komponiert schon seit einem halben Jahrhundert, Sonderbares, Liebreizendes, Sinnliches, Sinnreiches, Unverständliches, Unbequemes, Umständliches, und viel Schönes.

Die vorliegende Auswahl gibt einen Einblick in das Schaffen des Salzburger Literaten und Musikers

Hannes Stiegler wohnt in Fürstenbrunn, einer Ortschaft südwestlich der Stadt Salzburg. 1946 in Berlin geboren, in Oberösterreich aufgewachsen, lebt er seit 1955 in Salzburg. Als Lehrer für Französisch und Englisch arbeitete er bis zu seiner Pensionierung an diversen Wirtschaftsschulen in Salzburg.

Neben seiner beruflichen Tätigkeit, verstand er es, sich einen Namen als Musiker, Komponist und Autor zu machen. Seit 2008 im Ruhestand, arbeitet er an der Realisierung zahlreicher unveröffentlichter Projekte.

© Hannes Stiegler



Hannes Stiegler

Chronologisches 1967 – 2013

Lyrik, Sprüche, Prosa



Hannes Stiegler

ChronoLogisches 1967 -2013

Lyrik, Sprüche, Prosa

HANNES STIEGLER
SALZBURG

TAX KLAMME
HÖRTE NHORRONE